

Bello

29.04.2022

Hallo liebe Tierschutzfreunde Offenbach,

wir wollten nur mal wieder ein kleines Update von unserem „Bello“ geben:

„Bello“ lebt seit 22.12.2018 bei uns und war sozusagen unser Weihnachtsgeschenk. Er ist ein einfach toller und liebenswürdiger Hund und wir sind sooooo froh, dass er noch bei uns sein darf.

Die letzten Wochen merkt man ihm sein Alter (14) schon ganz schön an. Er will nicht mehr so große Runden laufen und schläft seeeeeehr viel 😊.

Wir hoffen sehr, dass er noch lange bei uns sein kann, aber wir wissen natürlich auch, dass irgendwann die Zeit des Abschied nehmen kommen wird, aber noch ist es noch nicht so weit und darüber freuen wir uns und sind dankbar.

Wir wünschen euch allen eine gute Zeit und vielen Dank für Euren tollen Dienst an den Tieren!!!

Mit freundlichen Grüßen

Günter und Marita L. mit „Bello“







